



CASPER UND EMMA GEHEN WANDERN

KARSTEN OG PETRA - UT PÅ TUR / CASPER AND EMMA - GO HIKING

Emma und Casper sind beste Freunde. Gemeinsam mit ihren Familien machen sie Urlaub. Casper setzt sich in den Kopf, einen Mann für Emmas Mutter zu finden. Seit der Vater gestorben ist, lebt Emma allein mit ihrer Mutter Maria. Ein unhaltbarer Zustand, befindet Emmas Freund Casper im Zwiegespräch mit seinem Kuscheltierlöwen. Ein neuer Mann muss her. Während des gemeinsamen Familienurlaubs in den norwegischen Bergen lernen die beiden Axel kennen, einen alten Freund von Caspers Vater. Die kindliche Logik ist bestechend: Wenn Axel niest und Emmas Mutter dabei einen Blumenstrauß ins Gesicht pustet, werden die beiden heiraten müssen. Dass die Kuppelei nicht unmittelbar zum Erfolg, sondern geradewegs in ein sehr amüsantes Chaos führt, wird die Fans der beliebten Filmserie nicht überraschen. Der mittlerweile fünfte Teil der Reihe ist wieder ein zauberhafter und komischer Film für die Kleinsten, mit sprechenden Kuscheltieren und wunderschönen Naturbildern. Und zwei besten Freunden, die jungen Zuschauern sofort ans Herz wachsen werden.

Casper and Emma are best friends on holiday with their families. Casper gets it in his head that he's going to find a husband for Emma's mother. Since her father died, Emma has lived alone with her mother Maria. When discussing this with his stuffed lion, Emma's friend Casper decides it's an unacceptable situation. A new husband must be found. During their shared family holiday in the Norwegian mountains, they meet Axel, an old friend of Casper's father. The child logic is impressive: if Axel sneezes while Emma's mother is smelling flowers, the two of them will have to marry. Fans of this beloved film series won't be surprised that the children's matchmaking efforts lead not to instant success, but straight to entertaining chaos. This fifth part of the series, with its talking stuffed animals and beautiful images of nature, is a magical, charming film for the littlest ones. The two best friends will instantly win over young viewers' hearts.

Arne Lindtner Næss, geboren 1944, ist als Schauspieler an vielen Theatern Norwegens aufgetreten. Seit 1985 arbeitet er auch als Regisseur, Autor und künstlerischer Leiter von TV-Serien, unter anderem der Serie „Junior Olsen Gang“. Zu ihr hat Næss auch Kinofilme realisiert. In Lübeck war er 2005 mit „SOS – Petter ohne Netz“, 2008 mit „SOS – Ein spannender Sommer“ und 2013 mit „Casper und Emma – Beste Freunde“ vertreten.



Arne Lindtner Næss, born in 1944, has appeared as an actor in many Norwegian theatres. Since 1985, he has worked as a director, writer, and the artistic director of TV series, among them "Junior Olsen Gang". Næss also directs films, and has visited Lübeck with "Finding Friends" (2005), "SOS Summer of Suspense" (2008) and "Casper and Emma – Best Friends" (2013).

Norwegen, HU 2017, 83 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 6 Jahren

R: Arne Lindtner Næss B: Jason Tammemägi K: Márton Miklauzic D: Alba Ørbeck-Nilssen (Emma), Oliver Dahl (Casper), Janne Formoe (Maria), Markus Tønseth (Harald), Hilde Lyrån (Hilde), Jeppe Beck Laursen (Aksel), Tone Johnsen (Randi)
P: Silje Hopland Eik, Dyveke Bjørkly Graver, Cinenord Spillefilm WS: Attraction Distribution F: Norwegian Film Institute

Do 2.11.
13:15h
CS1

So 5.11.
16:15h
CS1